

Benoît, le chevalier



Textes : Anne-Marie Samoun
Illustrations : Carinne Duquenne



Benoît était le fils du Seigneur du château. Benoît savait parler aux animaux et les comprenait. Ses meilleurs amis étaient son cheval Marata et son chien Pito. Benoît détestait se battre.



Un matin, son père dit à Benoît : "Le roi va marier sa fille à celui qui remportera le prochain tournoi, il faut que tu le gagnes."



Benoît se prépara pour les combats. Il avait très peur.



A chaque fois qu'il s'élançait, au moment où son adversaire allait le tuer, son cheval faisait une ruade ou un écart, lui sauvant ainsi la vie. Benoît ne gagna pas le tournoi.



Mais personne ne pouvait se marier avec la princesse, car elle venait d'être enlevée par un dragon. Celui qui l'épouserait serait celui qui la ramènerait.



Tous ceux qui partirent pour la sauver ne revinrent pas. Benoît décida d'essayer. Arrivé devant le dragon, Benoît lui parla. Le dragon lui dit qu'il n'aimait pas être seul, et qu'il lui fallait de la compagnie. Benoît lui proposa de garder le chien Pito comme ami, le dragon et le chien semblaient bien s'entendre.



Il repartit avec la princesse et l'épousa.